

delante hay otro asiento del diario en que se dice que esos títulos aplicados á la cuenta de Mirés por 300 francos serán reintegrados á la Caja de los títulos. (Se continuará.)

Leemos en la *Gaceta del Danubio* el siguiente extracto de la sesión del 1.º de julio de la Cámara de Hungría:

«El presidente Ghyczy declara que debe dar cuenta de la comisión que le encargó la Cámara relativa á la presentación del Mensaje, entrega un informe sobre esta misión, y se procede á su lectura. El presidente de la segunda Cámara partió á Viena el 25 de junio con el conde Appony, presidente de la Cámara alta, é hicieron anunciar al Emperador su llegada y el objeto de su viaje. El 30 de junio el conde Appony recibió la siguiente carta autógrafa:

«Querido conde Appony: Al enviarnos un rescripto con fecha de hoy relativo al Mensaje de la Dieta de Hungría, os encargo que lo transmitais al presidente de la Cámara baja, Kolman de Ghyczy, para que lo publique inmediatamente bajo su responsabilidad personal y lo mande publicar igualmente sin demora en la Cámara de los magnates.

«Viena 30 de junio de 1861.— FRANCISCO JOSÉ, m. p.»

Se procede después á la lectura del rescripto siguiente:

Francisco José I, por la gracia de Dios, Emperador de Austria, Rey apostólico de Hungría, Bohemia, Galitzia y Lodomeria, Rey de Lombardía, Venecia é Iliria, archiduque de Austria, etc., etc., damos salud y gracia á nuestros barones del imperio, dignatarios eclesiásticos y seculares y representantes de nuestro fiel reino de Hungría y países anexos, reunidos en Dieta, en virtud de nuestra convocación del 2 de abril de 1861.

Queridos fieles, aunque nos han sorprendido estrañamente los debates que han tenido lugar en la Cámara de los representantes relativamente á nuestros derechos de Soberano, así como los ataques dirigidos contra el derecho hereditario que nos pertenece incontestablemente según la ley, creemos sin embargo que podemos considerarlos como la manifestación de una excitación momentánea de algunos oradores apasionados mas bien que como la fiel espresion de los sentimientos de nuestra Dieta reunida. (Concluirá.)

— Con el título: *Italia y la muerte de Napoleón III*, publica la *Armonía* de Turin el curioso artículo siguiente:

«La inesperada muerte del conde de Cavour, ha hecho pensar á ciertos diputados que nadie tiene en este mundo asegurada la vida. El señor Musolino, en la sesión del día 30 del pasado junio, decía, entre otras cosas, hablando primeramente en un sentido genérico:

«Señores, en el reino de Europa hay gérmenes de una guerra tremenda, que estallará, salvo el caso de que muera cierto Príncipe que sea gran motor de esta máquina.»

«Pasando luego de lo general á lo particular, el diputado Musolino habló largamente de la muerte posible de Napoleón III. En el extracto de la sesión, se lee que al llegar S. S. á este pasaje, hubo murmullos en la Cámara, pues parece que los diputados no gustan de oír hablar tanto de su muerte. El presidente Sr. Rattazzi interrumpió también al señor Musolino como veremos.

«Habeis pensado, señores, siguió diciendo impertérrito el Sr. Musolino, ¿qué sucedería en Italia si llegase á morir Napoleón? ¿Lo habeis pensado? Yo os lo diré (Murmurillos). El conde de Cavour ha desaparecido de entre nosotros cuando mas lleno estaba de vida, de fuerza y de inteligencia. ¿Creeis vosotros que Napoleón III, el cual, aunque sea Emperador, al fin es hombre, no ha de pagar también su tributo á la muerte? Y muriendo Napoleón III, ¿qué sucedería en Francia?

«La República, dicen unos: los Orleanes, dicen otros. Yo creo que ni la República ni los Orleanes, aunque de la movilidad del carácter frances nada puede conjeturarse con acierto... Pero, al fin, ello es que dentro de ocho dias, de un mes, de un año, puede ocurrir un cataclismo en Francia; y entonces, ora triunfase la República, ora los Orleanes, la situación de Italia sería comprometida, porque los Orleanes son Borbones, y entre los republicanos, no todos son amigos de nuestra unidad. Recordad que por republicanos fué provocada la expedición de Roma en 1849... Según todas las probabilidades, á la muerte de Napoleón sucederá la Regencia, y la Regencia sería dada á la Emperatriz Eugenia, Princesa adornada sin duda con muchas virtudes, pero...»

«El PRESIDENTE (interrumpiendo al orador): Observaré al señor diputado que no cabe en prácticas parlamentarias esto de meterse á discutir lo que en tales ó cuales casos pueda ocurrir ó no en naciones vecinas. Puede S. S. explicar su pensamiento sin entrar en tales pormenores.

«El Sr. MUSOLINO: Pues decía que la regencia en Francia sería amiga del Papa, y haría todo lo posible por restaurarlo en su estado anterior al año 1848... Señores, nuestra posición es muy falsa. Tenemos puestas nuestras esperanzas en Francia, y Francia no quiere nuestra unidad. De un momento á otro pudiera ocurrir tremendos acontecimientos. Nuestra situación es muy ambigua: cualquier movimiento insignificante puede hacernos naufragar, etc., etc.»

— Tras el anterior artículo, inserta la propia *Armonía* una carta de su corresponsal de Paris, fecha 2 del corriente, donde se lee el siguiente párrafo.

«Aunque de dos ó tres dias á esta parte no se habla, en los secretos coloquios de la gente de esta capital sino de la conjuración contra la vida de Napoleón III, no he querido yo mencionar á Vds. este asunto hasta hallarme bien informado. De mis noticias resulta que efectivamente la semana pasada se ha descubierto en Inglaterra una conspiración con aquel objeto, y que la embajada francesa en Londres, advertida del peligro, le avisó á este Gobierno, el cual tomó en consecuencia sus precauciones para frustrar toda tentativa y cojer los hilos de la trama. Asegúrase que uno de los cómplices de Orsini, cuya pena habia sido conmutada en la de deportación, logró evadirse de Cayena (otros dicen que salió de allí amnistiado) y restituido á Inglaterra, se puso con nuevos conjurados á preparar una segunda edición de las bombas de Orsini.

«No hay que añadir que todos atribuyen este nuevo atentado á las razones políticas que produjeron el de 16 de enero. El testamento de Orsini y su carta al Emperador, y la subsiguiente guerra de Italia, muestran que los sucesores de Orsini no se resignan con la lentitud que Napoleón pone en desatar el movimiento revolucionario.

«Me limitaré á indicar á Vds. otros rumores que corren también sobre haberse disparado estos dias un pistoletazo contra Napoleón en Fontainebleau, porque ignoro si tales voces tienen fundamento. Lo cierto es que todo el mundo está alarmado, y que la policía no cesa de hurgar en todos los rincones y de prender á granel á cualquier persona que escita la menor sospecha, en particular si son italianos.»

— Un despacho de Esmirna dice que Osman-baja gobernador de aquella ciudad, ha apresado en el puerto á petición del cónsul de Inglaterra un buque cargado de pólvora destinado á las islas Jónicas.

Paris 9.—El *Monitor* dice que autorizando un tratado el enganche de trabajadores de la India inglesa, cesará desde julio de 1862 la introduc-

cion en las colonias francesas de trabajadores negros.

Al fin el príncipe Gerónimo Napoleón irá á América.

Viena 8.—El emperador ha recibido el mensaje húngaro, y contestará á la Dieta.

En Varsovia no ha habido nuevas turbulencias. Sin embargo, se han tomado medidas de precaucion.

NACIONAL.

MADRID 9 DE JULIO.

El corresponsal en Madrid del *Diario de Barcelona* asegura que toda idea de desconfianza que pretendia establecerse entre nuestro embajador en Paris y el gobierno de S. M. es completamente falsa, y que el señor Mon se halla identificado con la situación que simboliza el señor duque de Tetuan.

— De los pueblos de Archidona y Cuevas de San Marcos, en la provincia de Málaga, nos dicen que la rebelion de Loja tuvo principio en Iznajar, y que el albeitar Perez del Alamo, al frente de 200 jornaleros de Montefrío, Villanueva del Rosario y Villanueva del Trabuco, á caballo con un revolver en la mano dió gritos de viva la república, viva Garibaldi y viva la libertad; que despues de sacar 1,000 duros de los fondos del Pósito, toda la existencia de contribuciones, y cuanto tabaco y dinero habia en los estancos desarmó el destacamento de la Guardia civil, á cuyo jefe hubiera fusilado sin la mediacion del vicario de dicho pueblo, marchándose por último, por Loja, engrosando ya su ejército con todos los segadores de Iznajar y de otros pueblos, que á la voz de que se iba á repartir la propiedad acudieron como moscas.

— Parece que el jefe de los sublevados de Loja, Perez del Alamo, ántes de salir publicó un manifiesto despidiéndose de aquel vecindario y pidiéndole perdon por las molestias. No deja esto de tener gracia, si el asunto fuese cosa de risa. También dice una carta que el corregidor, Sr. Enriquez, continuó desempeñando su cargo, violentado á ello por los insurrectos, pero que al desaparecer estos se presentó al general para explicarle su conducta.

— Hay personas por lo que hemos oido, que se complacen en alarmar los ánimos, suponiendo que va á turbarse el orden en Madrid. Podemos asegurar que no hay el menor motivo para temerlo, y que la vigilancia de las autoridades redobla la seguridad de que la tranquilidad se conserve.

— Todavía ayer se seguía anunciando que habia sido fusilado en Loja este ú otro individuo; pero todavía hoy podemos asegurar que semejantes rumores carecen de fundamento. Sometidos los desventurados insurrectos de Loja que han sido aprehendidos á las comisiones militares formadas en Granada y Loja, con arreglo á la ley de 17 de abril, se han de seguir en la sustanciacion de las causas todos los trámites que marca dicha ley y no pueden ejecutarse las sentencias sin la aprobacion del capitán general del distrito que tiene el deber de oír previamente á su auditor. Así es que aun en el triste y doloroso caso de que las sentencias sean de muerte, no es posible que hayan sido ejecutadas.

— Santander, dice un periódico de aquella plaza, está animado de los deseos mas ardientes de recibir á su Reina como corresponde. Falta el lujo, aparato y ostentacion, que no se pueden reunir en una capital de provincia de tercero ó cuarto orden; pero muestras de un respetuoso cariño, y ansias de complacer á su graciosa Soberana, las darán estos habitantes de una manera inequívoca. Aunque no se distinguen por lo espansivos, estrepitosos y exagerados, como los pueblos del Mediodía, tan dóciles á las impresiones de la imaginacion, todavía no respondemos

de que los de acá no salgan de su habitual mesura, según lo predispuesto de los ánimos.

— Tenemos especial gusto, dice un periódico de Santander del 3, en publicar el siguiente rasgo de galantería de nuestro vecino el albeitar don Julian Canales. Habiendo dispuesto S. A. el señor duque de Montpensier pasar á Santoña para ver el baluarte de Cantabria, mandó se alquilasen cinco caballos para su servicio que proporcionó Canales al cuidado de su hijo y otro mozo, llevándolos al puntal donde desembarcara S. A. De regreso de su expedicion, que fué al dia siguiente de la salida, remitió el señor duque 50 duros para pagar el alquiler de las caballerías, y 20 mas para los mozos cuyas sumas se escusó Canales recibir diciendo al portador que suplicara á S. A. le dispensara si no la admitia: que ya en otra ocasion también habia escoltado, siendo soldado de caballería, á su augusta esposa la señora infanta, y que así como entonces lo hizo cumpliendo un deber de ordenanza, hoy como vecino de Santander no estaba ménos obligado á las Reales personas, en cuyo obsequio quedaba siempre dispuesto y satisfecho si S. A. le dispensaba su falta por no admitir el dinero. El duque sorprendido de rasgo tan elocuente y digno hizo llamar al honrado albeitar, y por medio de su gentil-hombre le regaló un magnífico reloj de oro. Aquel veterano, cuyo pecho adornan multitud de condecoraciones, legítimamente ganadas en los campos de Navarra y Aragón durante la guerra civil, entusiasmado por tal obsequio, ha permanecido á caballo toda la tarde de ayer sobre los cerros que dominan el Sardinero hasta que perdió de vista el vapor *Patino*, como acto de adhesion y despedida respetuosa á sus principes como él decía.

Idem 10.

En las inmediaciones de Velez-Málaga se ha descubierto hace pocos dias una fuente de agua medicinal, debiéndose á una casualidad este hallazgo. Una pobre mujer de aquel pueblo, que fatigada por el cansancio, y mas aun, por una inveterada dolencia del estómago, se sentó en el sitio conocido por el Riachuelo; acosada por la sed se bajó á beber en una poza próxima al lugar en que estaba, y cuando la hubo apagado notó que el agua tenía un gusto repugnante; y mas tarde, que el dolor de estómago la habia abandonado. Atribuyó desde luego al agua aquel alivio, y volvió, por algunos dias á beberla, curándose completamente. Otras personas enfermas fueron á tomar el agua y sanaron. Todo esto llegó á conocimiento de la autoridad, que pasó con una comision facultativa al sitio, y examinada el agua resultó ser ferro-sulfurosa, á la temperatura de 12.º Se pensaba establecer una casa de baños al lado del manantial.

Como todos los informes del corresponsal de la *Independencia belga* en Londres sean tan fundados como el siguiente que da el dia 4, no gana muy bien el sueldo que le da el periódico de Bruselas: «La anexión de Tetuan, dice, dará lugar entre España é Inglaterra á complicaciones cuyas consecuencias es difícil prever. Y debo añadir que desde la anexión de Santo Domingo el ministro de Haití priva mucho en las regiones oficiales.»

Entre los varios rumores que sobre la sublevacion de Loja corrieron en Málaga durante los primeros dias de aquella, era uno de ellos que el oro que circulaba entre los rebeldes era mandado del extranjero.

Un periódico ingles (el *Saturday Review*) ha dicho y repiten otros, que todo lo que hicieron los españoles durante la guerra de la independencia, fué gritar, «¡álvese el que

pueda y poner piés en polvorosa, tirando pertrechos y uniformes. Con motivo de esta insolente calumnia, publica el señor Martínez de Morenín un artículo en *El Español de Ambos mundos*, y despues de demostrar la falsedad del periódico ingles, dice que es de absoluta necesidad escribir la Historia de la guerra de la Independencia para lo cual el gobierno español debe apoderarse de todo lo escrito por autores nacionales y extranjeros; y poniéndolo al cargo de algunos genios privilegiados, hacer que se escriba la verdadera guerra de la independencia española.

El sábado próximo llegará á este corte el nuevo ministro ingles mister Krámpfort. Parece que se ha apresurado su venida con motivo de la nueva faz que ofrece nuestra cuestion de Marruecos. El gobierno ingles, por lo que nos dicen de aquella capital ha recomendado mucho á su nuevo representante que demuestre en todo la buena amistad que Inglaterra desea conservar con España.

Los sujetos en este momento en Loja á la comision militar son:

Manuel Gimenez Heredia (a) Characha, José Perez Pelaez (a) el Once, Antonio Arjona (a) Zorriza, Gregorio Carrillo, Manuel Jimenez Heredia, don Juan Morales Sementi, José Fernandez (a) Damian, Antonio Fernandez (a) Damian, José Ramirez, Juan Dazar, Juan Garcia, Antonio Corpart, Francisco Almagro, Antonio Lopez Ortiz, Antonio Rosas, Fernando Arroyo, D. Francisco Pascual, Miguel Lopez Conet, Francisco Montejo, Blas Ruiz, Baldomero Garcia, José Lozano, Pedro Moya (a) Becerra, Juan Ortiz Pardo (a) el Chato, Rafael Calvo (a) Panorra, Antonio Tovarías, Cebrian, Antonio Mellado, Francisco Mellado, José Velazquez, José Velasco, Rafael Ortiz, José Aldama y Antonio Morales Mostazo.

Los presos en Málaga y sujetos á aquella comision militar son 28.

El emperador annamita Tu-Duc ha hecho decapitar en la plaza mayor de Hué al general que mandaba sus tropas en el ataque de los fuertes de Ki-Hoa. Esta ejecucion ha causado gran indignacion porque el general demostró en dicho ataque inteligencia y valor. El general en jefe del ejército annamita, al saber la triste é inmerecida suerte de su compañero de armas, se ha abierto el vientre en presencia de los soldados.

Hoy publica la *Gaceta*, por especial mandato de S. M., la real orden expedida con fecha 8 del actual por el ministerio de Fomento, teniendo en consideracion lo espuesto por la direccion general de obras públicas y de acuerdo con el Consejo de ministros, declarando que no ha lugar á admitir la variacion propuesta por la compañía de los ferro-carriles de Madrid á Zaragoza y Alicante, y resolver que se obligue á esta á cumplir las prescripciones y cláusulas del contrato de concesion de la línea de Albacete á Cartagena, llevándose á efecto lo dispuesto por la real orden de 19 de mayo último.

La escampavía *Eclipse*, del apostadero de Cádiz, apresó en la noche del 4 del actual, en aguas de Torregorda, un falucho con 62 bultos de tabaco, y la nombrada *Favorita*, del apostadero de Algeciras, aprehendió también en la misma noche en los arrecifes de Punta-camero una barquilla con 11 bultos de tabaco.

Segun correspondencias de Andalucía, la zona en que principalmente ha tenido lugar el movimiento último y la conspiracion socialista ya abortada, comprende de cuarenta y seis á cuarenta y ocho pueblos pertenecientes á las tres provincias de Granada, Córdoba y Málaga, con una

SECCION DE ANUNCIOS.

NOVEDADES

recientemente llegadas

À LAS NINFAS PALMESANAS

Calle de *Bastaxos*, tienda contigua al horno *den Frau*.

RICO Y VARIADO surtido de peines para la cabeza, de plaqué, concha y acero de última novedad.

ADEREZOS, medio aderezos, alfileres de pecho y mantilla, aretes, gemelos, solitarios, cadenas etc. etc. de plaqué y de luto.

ABANICOS, desde el insignificante precio de 12 cuartos á 8 duros uno.

SOMBRILLAS, de seda y algodón, de 12 á 160 reales una.

CINTURONES, de 2 á 4 reales uno.

CUCHARONES, CUCHILLOS Y CUBIERTOS, alpaca, de 7 á 14 reales uno.

Y una infinidad de otros artículos que seria prolijo enumerar, que se venderán á una fabulosa BARATURA.

TIENDA DE ESTAMPAS.

Calle de San Nicolás, número 83.

MR. DOUX ha recibido un grande surtido de anteojos de todas clases de cristales conocidos hasta el día; anteojos de larga vista de todas dimensiones, gemelos para teatro, brújulas, microscopios, barómetros, termómetros, cuenta-hilos, niveles de agua, relojes despertadores, papel para escribir, plumas metálicas para id., carteras para id., lapiceras, lacres, y muñecas; además hay un grande surtido de vistas modernas para estereoscopos, relojes de arena y floreras de marisco de todas dimensiones; se ha recibido tambien un lindo surtido de mariscos de China, cajitas necesers, tinteros, caracoles, todo esto del mas exquisito gusto y elegancia. Kaleidoscopios que aumentan toda clase de objetos y se pueden sacar muchos y diversos dibujos. Se han recibido estampas de toda clase y se darán sumamente baratas; piezas de papel enteras para empapelar habitaciones; otros infinitos y variados artículos se esperarán por una tercera parte ménos de lo que se han vendido hasta ahora y otros muchos enseres que seria imposible enumerarlos y se darán á precios sumamente baratos. Además se arreglan toda clase de anteojos y lentes.

AVISO A LOS FUMADORES.

En el estanco situado en la calle de la Herrería alta, número 5, se espended por mayor y por menor libritos de fumar de varias calidades, entre ellos los de regalís, y los tan acreditados, por no dañar al pecho, de la fábrica del Dr. D. Fabian Comas, vulgarmente conocidos con el nombre de libritos de la Palma.

HALLAZGO.

Se ha encontrado un devocionario en la Catedral: la persona que lo haya perdido podrá pasar á la librería de este periódico y le darán razon del que lo tiene en su poder, quien dando las señas lo devolverá.

AL PUBLICO.

El que quiera comprar y por todo tiempo adquirir tres porciones de olivar y algarrobar, tres huertos con toda especie de árboles frutales, principalmente de naranjos, con su derecho de agua y casa rústica y urbana, sitas en el término de la villa de Deyá, acuda á esta imprenta y le manifestarán la persona con que ha de avistarse.

TIENDA DE ESTAMPAS.

Calle de San Nicolás número 18.

MR. MARIGNAC acaba de llegar á esta ciudad, con un grande y variado surtido de estampas del mejor gusto y de todas dimensiones; estampillas caladas para devocionarios; un surtido completo de rosarios montados en plata y de otras calidades: frentes de chimeneas, marcos dorados, ovalados, cuadrados y en negro; pilas para agua bendita, mapas y acuarelas de superior calidad.

Los géneros arriba mencionados se espended á precios equitativos.

EBANISTERIA,

DE ANTONIO GOMILA.

SITUADA EN EL PATIO DEL EX-CONVENTO DE LA MERCED.

En este almacén se hallan de venta, contruidos con la mayor perfeccion y de última moda, los muebles siguientes:

Cómodas negras con mármol, idem de caoba, mesas tocadores con mármol y sin él, camas de *chicarrandana*, idem de caoba, guarda ropas, historias-cuadros, espejos, mesas redondas y cuadradas, sofás y otras clases de muebles. Todo á precios cómodos.

AVISO A LOS VIAJANTES.

Un matrimonio sin hijos, desea dar posada en su casa de Valldemosa á las personas que transiten por dicho pueblo; suministrándoles comida y cama, á precios muy equitativos y convencionales. En *can Toni Rec*, de Valldemosa, y calle de las *Filoas*, darán razon.

LUIS PINTIAU.

Aparejador de gas,

ofrece á sus numerosos parroquianos un gran surtido de aparatos de gas, de todas clases, llegados últimamente de Paris. Además se espended gas portátil en su establecimiento.—Vive calle nueva del Cármen, núm. 6, tienda

GAS.

En vista de la escasez de aparatos de buen gusto, y el alto precio que se exige de los compradores, la Direccion de la Sociedad se ha puesto en relacion con una casa de construccion en Paris, de la cual ha recibido un atlas detallado de aparatos con los precios, de manera que aproximadamente se puede calcular el coste con los fletes y derechos comprendidos que la empresa se encarga de hacer venir del extranjero. Dicho atlas se halla á la disposicion de las personas que para su examen se presenten en las oficinas de la Sociedad.—Tambien se darán las informaciones necesarias sobre el uso del gas para producir calor sea para el uso doméstico, como para diferentes operaciones industriales, tal que chimeneas para habitaciones, hornos de cocina, hornillos para agua caliente, lámparas para soldaduras, hornillos para plateros, sombreros y planchadoras etc. El precio en Paris y el gasto por hora es el siguiente:

Cocina con 4 fuegos.	Rs. vn. 418	Consumo 600 litros	Coste por hora 1/2	Rs. vn. 1/2
Chimenea para calentar.	570	id. 400	id. 1/2	id. 1/2
Aparato móvil para agua caliente.	56	id. 110	id. 1/2	id. 1/2
Asador.	171	id. 360	id. 1/2	id. 1/2
Lámparas de soldar para los plateros.	45 á 57	id. 150 á 260	id. 1/2	id. 1/2
Hornos de fusion para los plateros.	94	id. 250	id. 1/2	id. 1/2
Aparato para los sombreros.	94	id. 124	id. 1/2	id. 1/2
Id. planchadoras 4 planchas.	209	id. 300	id. 1/2	id. 1/2

La facilidad de apagar ó de graduar á voluntad la intensidad del fuego constituye una de las ventajas del gas; cesando el consumo tan luego que las operaciones se hallan terminadas.

Además de los mecheros ordinarios la Sociedad tiene un surtido de otros de mas fuerza del número 5 al número 8, como tambien mecheros redondos con doble corriente de aire de mucha intensidad y economia, principalmente destinados para salones, oficinas y delanteras de tiendas.

Las oficinas de la Sociedad se hallan en la cuesta nueva de Santo Domingo, número 76, piso principal.

VENTAS.

En *Son Llull* de la Vileta hay para vender dos casas que consisten en tres trastes ó 45 destres con tres cuartos cómodos, con calle delante y detrás, fuente ó cisterna, rodeadas de pared, con comodidades suficientes. Darán razon calle del Correo, en casa de Roca carpintero.

Se desean vender dos puertas de balcon acabadas de construir, de quince palmos de altura con seis y medio de ancho á precio equitativo; en esta imprenta informarán.

Se desea vender una porcion de tierra olivar de estension de 74 cuarteradas, y 150 destres, situada en el distrito de la villa de Calviá. Los que quieran hacer proposiciones para adquirirla deberán dirigirse al notario de esta capital D. Miguel Font y Muntaner, que está facultado por el dueño para verificar la enagenacion.

PERDIDA.

En las inmediaciones de *Son Gayard*, se extravió una perrita perdiguera de raza inglesa; en esta imprenta darán razon de su dueño, quien gratificará el hallazgo.

Desde la plaza de las Copinas, calle de *Bastaxos*, plaza de verduras, pescadería, calle de San Miguel, cuesta *den Rata* hasta la Rambla, se ha perdido un papel envuelto que contenia once monedas de á cinco duros. El que las haya encontrado y quiera devolverlas á su dueño, sírvase pasar á la Rambla, número 15, manzana 169, donde se darán 15 duros de gratificacion.

ALQUILERES.

En la calle de las Teresas hay para alquilar una casa zaguan núm. 4; en la misma casa darán razon.

En la calle *des Degá*, manz.ª 58, núm. 33, hay una casa zaguan para alquilar, que reúne todas las comodidades apetecibles para un colegio, fabrica ó establecimiento, y además derecho de agua de fuente. La persona que quiera alquilarla podrá pasar á la misma casa y el encargado de la misma, Francisco Coll, la enseñará á quien guste verla.

Se alquila una casa algorfa con bastante capacidad en la calle del Vino, número 57; en la botiga del lado informarán.

LIBROS DE LANCE.

Véndense en esta librería por medio de su dependiente, encargado Bartolomé Canals, quien enseñará el catálogo al que lo solicite.

AL PÚBLICO.

Queda establecida en la Corte, una Agencia de negocios á cargo de D. Luciano de Solá y Perez, que ofrece muchas garantías de honradez y acierto: En la librería de esta imprenta se darán mayores esplicaciones á las personas que deseen servirse de dicho agente.

LIBRERIA DE GUASP.

SERMON

SOBRE EL JUICIO FINAL

COMPUESTO

POR EL P. FR. MIGUEL COLL

SACERDOTE DEL ORDEN DE SAN AGUSTIN,

y predicado por el mismo en la Santa Iglesia Catedral de Palma de Mallorca el segunda viérs de cuaresma del año 1854.

Con aprobacion del Prelado diocesano.

Véndese en dicha librería á 2 sueldos.